



## 3学期の代表委員決定！リーダーシップを発揮。

1月17日(火)に3学期各クラスの代表委員の任命を行い、テレビ放送を行いました。3年生以上の16名の代表委員は、たいへん立派に式に臨みました。『3学期、まず今日から具体的に取り組みたいことは?』という問いに対して、思いを巡らしていた姿が印象的でした。短い期間ではあるものの、やるべきことはとても多く重要です。それだけに代表委員はリーダーシップを発揮して、各学年クラスのまとめに向かってほしいと思いました。



## 縄跳びの取組、頑張っています。

3学期に入ると体育では『縄跳び』の機会が多くなります。また、竜王小学校では、体育委員会による跳び方のVTRを放映したり、児童会の長縄チャレンジの取組をしたりするので、児童自ら休み時間に取り組む姿を多く見ます。寒さに負けず身体を動かすことで、体力が格段に伸びてきます。ぜひ、ご家庭でも親子揃ってのチャレンジをしてみてくださいはいかがでしょうか。



## 竜王中学校の先生方による6年生への出前授業！

1月17日(火)の1,2校時を利用して、竜王中学校の先生方の指導による出前授業が行われました。いつもと違う雰囲気の中で、いろいろな課題にチャレンジして思考を巡らしていました。中学校の先生からは、『たいへん落ち着いて授業に取り組んでいますね。』とお褒めの言葉もいただきました。あと少しで中学生になることを実感した6年生でした。



## 5. 6年生スキー教室実施。冬のスポーツを満喫！

1月20日(金)に5・6年生は富士見高原スキー場にて、スキー教室を晴天のもと行うことができました。6年生は昨年度に引き続き2回目、5年生は冬休みなどを利用して体験した児童がいたようです。スキーは一度経験して感覚がつかめると、スムーズな滑りにつながります。冷たい空気が頬を気持ちよくすり抜けていく感覚を、全員が味わってくれたら嬉しいです。



今週は、27日金曜日に本校の公開研究会を行い、他校の先生方が授業実践等を見学に来ます。そのため、授業実施クラス(1年1組と4年2組)とそれ以外のクラスで下校時間が異なります。以前お知らせをしてありますので、再度ご確認をお願いします。

